

Fête de famille de Cédric Kahn

Quoi de mieux qu'une fête de famille dans la maison familiale à la campagne pour l'anniversaire de la grand-mère ? On y inviterait tout le monde, les deux fils un peu chamailleurs, la belle-fille, la petite amie argentine, les deux petits-fils et la petite-fille avec son copain. Tout se déroulerait pour le mieux, mis à part les légers différends insignifiants. Mais voilà qu'une intruse vient tout bouleverser, c'est la honte, la folle de la famille. Mais, qui est le plus fou dans toute cette histoire ?

Un film très bien dosé, entre comédie et drame, avec des moments lourds et malaisants piquetés d'humour. Par-dessus tout, il y a cette ambiance familiale, qui nous est à tous... familière. En effet, qui ne connaît pas ces instants de tension à table, où un proche trouve le moment opportun pour balancer ce qu'il a sur le cœur ? Ou encore des éléments plus communs, comme le dessert raté, le spectacle des enfants après le repas et même les chants de vœux d'anniversaire remplis de fausses notes. Tout cela est illustré au grand écran dans un décor magnifique, où se promènent d'excellents acteurs.